

EUSKADI.-ErNE, ESAN y SIPE piden reunirse con Erkoreka para abordar el "aumento de agresiones a agentes de la Euskal Polizia"

Denuncian que se sienten "desprotegidos por unos dirigentes que miran a otro lado" cuando se agrede a los agentes por "realizar sus funciones"

VITORIA, 31 Ago. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos de la Ertzaintza ErNE, ESAN y SIPE han pedido una reunión con el consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, para abordar "el aumento de agresiones a agentes de la Euskal Polizia" y ven necesario "un cambio normativo para garantizar la seguridad de la ciudadanía y de los trabajadores y trabajadoras de la Euskal Polizia". "No podemos seguir desprotegidos por unos dirigentes que continuamente miran para otro lado cuando se nos agrede por el mero hecho de realizar nuestras funciones", han defendido.

En un comunicado, las centrales sindicales han afirmado que este verano las agresiones y ataques a agentes de la Policía vasca han "proliferado, tal y como era previsible". "Ante la nula respuesta tanto desde instancias judiciales como políticas, hemos emplazado a una reunión al vicelehendakari y consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, para trasladarle esta situación de pérdida de autoridad que conoce perfectamente", han anunciado.

Asimismo, han pedido al responsable de Seguridad "una mayor implicación en la exigencia a los estamentos autorizados de una aplicación más acorde a los tiempos que estamos viviendo de la legislación vigente" y han recordado "el conflicto en el que está sumergida la Ertzaintza, sumida en el caos y el abandono absoluto".

ERNE, ESAN y SIPE, tras analizar el periodo estival, consideran "absolutamente preocupante" el incremento de hechos delictivos que han acontecido en este periodo en Euskadi, con especial atención a sus fiestas, y han destacado el incremento de hechos delictivos violentos, así como "el aumento de agresiones a agentes de la Euskal Polizia".

También han rechazado "la campaña de desprestigio e incitación a la desobediencia, e incluso a la agresión, que desde ciertos sectores sociales se han impulsado". "Cuestión que creíamos en el pasado, pero que hemos comprobado con estupor sigue en vigor", han lamentado.

"Ejemplo de esto son los carteles aparecidos donde se insulta, una vez más, a la Ertzaintza y se

ensalza a quien asesinó a nuestro compañero Alfonso Mentxaka, todo ante el silencio vergonzoso de la clase política vasca, con especial atención al señor Erkoreka", han criticado.

RESPECTO A SU LABOR

Por ello, ERNE, ESAN y SIPE defienden la necesidad de "hacer una reflexión en ese sentido" y han abogado por "impulsar una seguridad ciudadana, lo que sin duda pasa por garantizar los derechos de la ciudadanía, pero también por el respeto a la labor que los agentes de la Euskal Polizia desempeñan en las calles de Euskadi".

En este sentido, consideran necesario "un cambio normativo que sirva para garantizar la seguridad de la ciudadanía y por extensión la de los trabajadores y trabajadoras de la Euskal Polizia".

"Desde la Unidad de acción sindical vamos a incluir en nuestras reivindicaciones este cambio legislativo, y a su vez, secundar las acciones que se realicen en pos de terminar con estas situaciones que no hacen sino dificultar nuestro trabajo diario, trabajo que ya es analizado con lupa. No podemos seguir desprotegidos por unos dirigentes que continuamente miran para otro lado cuando se nos agrede por el mero hecho de realizar nuestras funciones", han concluido.

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.